

30.06.2017 - 18:10 Uhr

Porsche présente la 911 la plus puissante de tous les temps / Nouvelle 911 GT2 RS 700 ch, à propulsion, châssis de course et roues arrière directrices



Stuttgart/Goodwood (ots) -

La 911 conçue pour la route la plus rapide et la plus puissante jamais construite se présente : dans le cadre du Festival of Speed de Goodwood en Grande-Bretagne (du 30 juin au 2 juillet), la nouvelle Porsche 911 GT2 RS célèbrera sa grande première mondiale. La pièce maîtresse de cette sportive ultra-performante est son moteur boxer biturbo à plat de 515 kW (700 ch). Grâce à lui, ce biplace léger de 1 470 kg, réservoir plein, passe du 0 au 100 en seulement 2,8 secondes. Ce coupé à roues arrière directrices atteint une vitesse maximale de 340 km/h. Équipée d'un moteur digne des circuits de course, la nouvelle 911 GT2 RS, avec son groupe motopropulseur de 3,6 litres, dépasse de 59 kW (80 ch) le modèle précédent et atteint un couple de 750 newtons-mètres, soit une augmentation de 50 Nm.

Le groupe motopropulseur est basé sur le moteur de 3,8 litres et 427 kW (580 ch) de la 911 Turbo S. Afin d'en augmenter la puissance, des turbocompresseurs de plus grande taille pressent davantage d'air de processus dans les chambres de combustion. Un nouveau système supplémentaire de refroidissement assure un refroidissement optimal lors des pics d'effort. Celui-ci asperge d'eau les échangeurs thermiques lorsque la température atteint un niveau très élevé, ce qui permet de réduire la température du qaz en zone de surpression. Cela garantit également un rendement optimal, même en cas de conditions extrêmes. La boîte 7 vitesses à double embrayage (PDK), spécialement adaptée à la GT, permet une transmission sans rupture de charge. Le système d'échappement spécialement conçu pour la GT2 RS est composé de titane particulièrement léger et pèse environ 7 kg de moins que celui de la 911 Turbo. Il garantit un son exceptionnellement riche en émotions.

Porsche Design fête les débuts de cette sportive hautes performances en créant en son honneur une montre spéciale. Ce chronographe inspiré du sport automobile sera réservé aux propriétaires de la 911 GT2 RS: à partir du 30 juin 2017, il pourra être commandé auprès d'un Centre Porsche, mais uniquement si cette commande est combinée à l'achat du nouveau modèle GT.

La 911 GT2 RS est disponible en Suisse à partir de 341 800 CHF TTC avec équipement propre au pays. Les clients suisses profitent en plus d'un prolongement de la garantie (2 + 2) ainsi que du Porsche Swiss Package, un pack sans supplément contenant les options suivantes : pack Sport Chrono, phares à DEL noirs avec PDLS+, caméra de recul, régulateur de vitesse, rétroviseurs à fonction anti-éblouissement automatique avec capteur de pluie et radio numérique. Le prix du chronographe Porsche Design 911 GT2 RS s'élève à 10 911 CHF.

Contact:

Porsche Schweiz AG Responsable Presse & Publications Dr Christiane Lesmeister Phone: +41 (0)41 487-91-16

E-mail: christiane.lesmeister@porsche.ch

Medieninhalte



Porsche 911 GT2 RS / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100050872 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Porsche Schweiz AG"

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100050872/100804434}$ abgerufen werden. }$